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 Пресс-конференция с группой "Тату" состоялась в отеле Ritz Carlton Seoul в рамках
фестиваля "Русские вечера в Сеуле". В пресс-конференции приняли участие только
российские журналисты, поэтому вопросы носили весьма конкретный характер.   

 В первую очередь журналистов интересовали деловые аспекты работы группы, в частности,
взаимоотношения с бывшим продюсером Иваном Шаповаловым и расторжение контракта с
компанией Universal.

Последний вопрос вызвал довольно эмоциональную реакцию у Юли Волковой, которая легко
убедила присутствовавших в том, что международный концерн заработал на них бешеные
деньги, но теперь "это кончилось" и группа будет работать самостоятельно - но "с тем же
менеджером и тем же спонсором". На просьбу корреспондента Intermedia озвучить имена
означенных персонажей, Юля ответила вполне парадоксально: "их и так все знают, но называть
не буду".

Дополнительным штрихом в определении особенностей отношений группы с партнёрами было
сообщение о том, что она не собирается принимать участия в церемонии вручения MTV Russian
Music Awards в Санкт-Петербурге: "Нам не предложили выступить, а сидеть в зале в качестве
статистов нам не интересно".

Как выяснилось, в ближайших планах группы - открытие собственного рекорд-лейбла, который и
будет заниматься всеми делами коллектива. Что касается первого приезда "Тату" в Сеул, то
южнокорейский зритель увидит практически ту же программу, которая была обкатана в течение
последних месяцев в России и за рубежом.    
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